



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Extrait de la déclaration de Mgr Santier, évêque de Créteil.

« ... Nous avons entendu l'appel du Pape François demandant « à toutes les paroisses d'Europe d'accueillir au moins une famille de réfugiés, pour tenter de trouver une solution à la crise migratoire qui secoue l'Europe » ... Je viens d'apprendre que le Département du Val-de-Marne accueillera 250 réfugiés mais recherche encore des lieux d'hébergement collectifs où ces familles pourront être accueillies et accompagnées dans leurs premières démarches. Aussi, j'appelle tous les responsables de secteur pour qu'avec les curés, les EPS, les EAP, ils fassent le recensement des possibles, en matière d'accueil et d'hébergement, d'aides en tout genre et qu'ils nous les communiquent pour que nous puissions les mettre en relation avec les pouvoirs publics. J'appelle toutes les communautés religieuses, les établissements de l'Enseignement catholiques à faire de même. J'appelle, tous les catholiques du diocèse, à œuvrer avec nos associations partenaires et à s'engager dans les associations civiles pour apporter aide et réconfort à toutes ces femmes, tous ces hommes, tous ces enfants, qui sont pour nous, chrétiens, figures du Christ souffrant. Agissons tous ensemble ! Tout ne dépendra pas de nous, mais soyons certains que ces demandeurs d'asile ont quelque chose à nous dire du cœur de Dieu. En les accueillant, en les recevant dans nos communautés, nous aussi, nous recevons en retour. »

Rencontre avec...

Jérôme et Marie Aude Reboul, paroissiens de N-D de l'Assomption nous racontent la fête du 15 août sur leur lieu de vacances habituel.

« Comme chaque année, nous assistons à la messe de l'Assomption. La tradition locale veut que cette messe soit donnée à Carcans-Océan dans une chapelle ouverte aux quatre vents, entre le camping municipal, les parkings et la petite rue commerçante qui mène à la plage. La chapelle se remplit tout au long de l'office de vacanciers qui, allant à la plage, font le choix de faire une pause. La messe est suivie d'une procession vers la plage menée par la fanfare car le 15 août, c'est ici la fête de la mer. Les sauveteurs font des démonstrations puis le prêtre bénit une gerbe de fleurs et nous invite à prier pour tous les disparus en mer, en récitant le « Notre Père » et le « Je vous Salue Marie ».

Aussi, en ce jour de fête, l'équipe d'animation locale organise depuis 3 ans une « marche pour Marie ». Ce mini pèlerinage, consacré à Marie, consiste à parcourir par la plage les 8 km séparant Carcans-Océan de Lacanau-Océan. Toutes les demi-heures, nous nous arrêtons pour prier, chanter et réciter une dizaine de chapelet. En chemin, nous croisons quelques surfeurs, pêcheurs et randonneurs mais aussi quelques blockhaus, vestiges du mur de l'Atlantique attaqués par les vagues, ainsi que l'épave du Cantabria échoué volontairement en 1936 et qui transportait des femmes et des enfants espagnols fuyant la guerre civile. Ces événements passés nous ramènent à l'actualité... Arrivés au centre du parcours, nous sommes comme au milieu d'un désert de sable bousculé par le ressac. Au bout de trois heures, nous arrivons à la chapelle locale et décidons cette année de revenir à pied en faisant le chemin inverse. »

Agenda

Lundi 14 septembre

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

Mardi 15 septembre

17h : messe à l'Ehpad de Rungis
20h30 : réunion à Rungis des différentes équipes de la paroisse pour préparer l'année

Mercredi 16 septembre

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi
20h45 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

Samedi 19 septembre

15h : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

Samedi 26 septembre

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

Dimanche 27 septembre

Journée paroissiale à Fresnes

Ceci vous concerne

Bénédictio de la cathédrale de Créteil

La célébration est prévue le 20 septembre, mais le nombre de place étant limité, seules les personnes ayant reçu une invitation pourront participer. Tout au long du trimestre, plusieurs célébrations sont proposées pour une inauguration « déployée », ainsi chacun aura la possibilité de choisir la date qui lui convient suivant le calendrier détaillé sur le tract au fond de l'église.

Journées de rentrée paroissiale

A Fresnes le dimanche 27 septembre, et à Rungis le samedi 3 octobre.

Pour que ces journées soient des occasions de rencontres dans l'amitié et la convivialité, la formule apéro et repas partagé a été retenue. Vous y êtes chaleureusement invités.

Conférence Saint Vincent de Paul

Les membres de la Conférence participeront à l'animation des messes les 26 et 27 septembre. Ils solliciteront votre générosité. D'avance, ils vous remercient.

Rentrée 4e/3e

L'aumônerie des 4e/3e fera sa rentrée le dimanche 4 octobre à Fresnes à partir de 11h45. Prévoir un pique-nique. Les parents sont invités à une réunion à 14h30.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-19h
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Adèle **Zaire** entrera dans l'Église par le sacrement du Baptême le 27/9 à Fresnes. Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques cet été : Suzel **Jude**, Yvette **Lacharme**, Marguerite **Adam**, Alberte **Brudey**, Jean-Pierre **Bazan**, Simone **Laplace**, Jacques **Jean**, Françoise **Dubois**, Geneviève **Tête**, Roseline **Dannape**, Nadia **Escaïch**, Marie-Louise **Gallou**, Simone **Zerbib**, Philippe **Ducrocq**, Jean-Pierre **Moreau**, Julien **Hermann**, Ryad **Chouya**, Huguette **Depraz**, Serge **Pegheaire** et Enrica **Corsetti**.

Quelques informations sur le synode

Les résultats des élections :

Lorsque nous nous sommes quittés, avant les vacances, il nous était demandé de choisir nos délégués pour l'Assemblée Synodale. Vous trouverez ci-dessous les résultats pour nos deux paroisses.

Pour NDM, les délégués élus sont **Odile Sigouillot** et **Antoine Declerck**, les délégués suppléants sont Martine Moreau et Jean-Louis Fosseux.

Pour NDA, la déléguée élue est **Simone Blanchard**, le délégué suppléant est Jérémie Le Bouhris.

Je me permets, au nom des différents délégués, de vous remercier pour votre confiance. Je vous invite à prier pour eux afin qu'ils sachent être à l'écoute de l'Esprit-Saint et au service de l'Église de Créteil.

La synthèse des équipes synodales :

Début juillet, une équipe de 20 personnes s'est réunie pendant une semaine, au bord de la baie du Mt St-Michel, accompagnée de notre évêque. Plus d'une centaine de fiches, regroupées en 10 grandes thématiques, ont été réalisées à partir de plus 1200 comptes rendus et propositions. Un document est en cours de rédaction reprenant l'essentiel de ces fiches de synthèses. Il sera disponible avant le 26 septembre. Nous essaierons de vous partager quelques extraits de ce document tout au long de l'année.

Les prochains rendez-vous :

Samedi 26 septembre : Journée de recollection de l'Assemblée Synodale.
Samedi 21 et dimanche 22 Novembre : 1ère Session de l'Assemblée Synodale.

Antoine Declerck